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1 高橋 競技会報告

○9／12-13JMRC関東ｵｰﾙｽﾀｰｼﾘｰｽﾞ第9戦　さるくら　ｳｴｯﾄ→ﾄﾞﾗｲ　MC:阿久津　

・82台エントリーにより開催された。

・1本目PNクラスくらいまでウエット路面であったが徐々にドライ路

事務局長〔会計〕：竹之内（T1P）／書記：国府田（WAKO'S）／監査役：多比羅（MSCC）

部会長：中村（SPHERE）／副部会長：中村（STP）／ 副部会長：鎌田（T1P）

ＪＭＲＣ東京ジムカーナ部会

副部会長

ＪＭＲＣ東京ジムカーナ部会議事録

  2015東京ジムカーナ部会

  10月運営委員会
 件    名

HP公開

稲玉（TMSC)／大原（SIRIUS)／兼光（P.N.K.T)／成田（TUCK IN)

主催者

ﾒﾝﾊﾞｰ

主催者：④Ｔ１Ｐ／⑥SPHERE

 技術長：植村（T1P）／ HP管理：鷹田（iks）／議長：高橋（WILL）／副議長：阪本（KIDS-RF）

発行元

・1本目PNクラスくらいまでウエット路面であったが徐々にドライ路

面へと移行しタイムアップ合戦となった。

・急遽会場変更となったが、運営的には問題なく楽しめた。

○9／19-20JAF全日本ｼﾞﾑｶｰﾅ選手権第7戦　ｽﾋﾟｰﾄﾞﾊﾟｰｸ恋の浦RD　　

・123台エントリーにより開催された。

・パドックが狭く車両の大きなクラスは難儀した模様である。

・昨年よりコースは荒れており縁石で車が壊れるコースレイアウト

は如何なものか。パイロンを設置するなどすぐ出来る対策に期待

したい。

・N3クラスでOILが出て石灰を撒くなどコース回復のため20分ほど

中断されたが、その間、場を持たせるのがアナウンスの醍醐味で

あるにも関わらず沈黙してしまい状況が伝わらず残念であった。

・ギャラリー目線でみて、コースオフィシャルが少ないように思え

さらに運営全体的に見ても、反省点が多いように見受けられた。

○9／27MRC関東ﾁｬﾝﾋﾟｵﾝｼﾘｰｽﾞ第８戦　ﾏﾙﾁ　ﾄﾞﾗｲ　MC:阿久津

計 7 ・101台エントリー2台欠席の99台により開催された。

・相変わらずパドック図やコース図の決定、配布がギリギリの

タイミングではあったものの、パドックは全車2コマ使え広々して

おりコースは走って楽しく見て面白いよく出来たコースであった。
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・土日とも本コースでGTマシン等が走行しておりアナウンスが殆ど

聞こえないのに加え、ゴール直近のスピーカが故障しており

最終戦の盛り上がりに水を差す結果で残念であった。

○10／3-4JMRC関東ｵｰﾙｽﾀｰｼﾘｰｽﾞ第10戦　ICC　ﾄﾞﾗｲ　MC:島村　

・98台エントリーにより開催された。

・再出走もなく、コースレイアウトも良く楽しめた。

・出走直前のエントラントの集中を乱す少々スマートでないオフィ

シャルが見受けられた。執拗に注意し口論にまで発展するのは如

何なものか。職務に忠実なのは良いが、エントラントにも流儀が

ある事でもあるので、物言いや振る舞いには気をつけ、メンタル

的にもイコールなコンディションで走らせて欲しい。

○10／10-11JAF全日本ｼﾞﾑｶｰﾅ選手権第8戦　本庄　ｳｴｯﾄ→ﾄﾞﾗｲ　MC:島村

・120台エントリーにより開催された。

・準備中、諸々の不具合もあったが、事務局やオフィシャル間の

連携はうまく取れた。少々の反省点はあるが事故もなく無事開催

出来たように思う。

・会場の不備でスピーカーが壊れている所があったり、反響して

聞き取れない所、また土手ギャラリースタンドの設備不足で音が

無いなど放送設備が貧弱なため、今後の改修に期待したい。

・ギャラリー来場者が多く、路面状況が良くなる中でのタイム

アップ競争ということもあり、楽しんでもらえたようである。アップ競争ということもあり、楽しんでもらえたようである。

2 中村真 10／18JMRC千葉・東京ｼﾘｰｽﾞ第６戦について

・50台のｴﾝﾄﾘｰとなり、ｴﾝﾄﾘｰﾘｽﾄ・ﾊﾟﾄﾞｯｸ図東京HPにて公開中です。

・ｵﾌｨｼｬﾙ集合時間は6時です。宜しくお願いします。

3 中村真 部会長報告等について

・2016年の競技開催カレンダーの調整中である。千葉東京の開催日

程については、素案を持ち帰り調整を行う。

・車両規則の見直しを行っている。改善案等がある場合にはご意見

傾聴する用意があるので連絡いただきたい。

4 高橋 その他

・次回部会は場所は同じくJAF東京支部の５F会議室にて

11月10日(火)19時半から行う予定です。（誰でも参加できます）


